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日 本 共 産 党 １３番 吉 田 英 策

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 原発廃炉問題について

１ 県民の暮らしと生業を再生し福島を復興するためには、 知 事 エネルギー課

福島第二原発の廃炉が大前提と思うが、知事の考えを尋ね

たい。

２ 全ての原発の廃炉費用や福島第一原発事故に係る賠償費 企画調整部長 〃

用を新電力に負担させるべきではないと思うが、県の考え

を尋ねたい。

二 核燃料サイクルについて 〃 〃

１ 核燃料サイクル政策に対する県の立場は、エネルギー政

策検討会の中間とりまとめ当時と変わらないのか尋ねた

い。

２ 核燃料サイクル政策からの撤退を国に求めるべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

三 学校給食費の無料化について 教 育 長 教 育 庁

１ 学校設置者の判断で給食費の保護者負担を軽減すること

は法的には問題ないと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。

２ 市町村立小中学校の給食費の無料化を支援すべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

四 石炭火力発電所建設について

１ 石炭火力発電所の排出ガスには重金属等の有害物質が含 生活環境部長 環 境 共 生 課

まれるため、小規模であっても市街地に近い内陸部への設

置は問題があると思うが、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 石炭火力発電所の新設は、小規模であっても脱炭素の流 生活環境部長 環 境 共 生 課

れに反すると思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県内で利用するエネルギーを全て再生可能エネルギーに 企画調整部長 エネルギー課

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

五 ＴＰＰについて

１ 輸入米のＳＢＳ取引における調整金の存在は、県内のコ 農林水産部長 農 林 企 画 課

メ生産者の不安をかき立てるものだと思うが、県の考えを

尋ねたい。

２ 輸入米のＳＢＳ取引における調整金の問題を踏まえ、Ｔ 〃 〃

ＰＰによる米の生産額への影響を再計算すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

３ ＴＰＰは今国会で批准するべきではなく、撤退を国に求 企画調整部長 企 画 調 整 課

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


